



関西珠洲会だより

関西珠洲会

発行責任者
会長 宮崎 和夫

能登地震を風化させないため震災シンポジウムに協力

大阪・関西万博「万葉集フェスティバルにて」キリコ祭り

日時：令和7年5月17日（土）13:00～16:00

場所：大阪府立男女共同参画・青少年センター（ドーンセンター）

大阪ロータリークラブ主催で、震災に関するシンポジウムが開催されました。

関西珠洲会協力のもと珠洲市から川端副議長がご登壇され、能登地震当日とその後の被災地での生々しいご体験を語っていただき、聴衆の方々はその一言一言にうなづいておられました。川端副議長ご講演後は珠洲市馬縹町キリコ太鼓保存会の皆さんの演舞で会場は大いに盛り上がりました。



大阪・関西万博で復興への心意気をアピール 「祭りでは心はひとつ」

大阪・関西万博「万葉集フェスティバル」でキリコを披露

日時：令和7年6月6日（金）

場所：大阪・関西万博E X P Oアリーナ

なんと、大阪・関西万博会場でキリコが練り歩くとは！先日開催された「万葉集フェスティバル」で、万葉集に所縁のある地域の祭りが披露されました。各地域素晴らしい祭りが披露されましたが、石川県からは珠洲市馬縹町のキリコが披露され、総勢約70名でキリコを担ぎ関西珠洲会からは21名が応援参加しました。故郷を離れて大阪でキリコを担げるとは誰も想像していませんでしたが、祭りは皆の心をひとつにすると改めて感動し、開催にご尽力された方々に感謝申し上げます。

